

Unser Ausflug in die Klima Arena

GN 4.5.24



Am Donnerstag, den 21.3. machte die Klasse 4B der KPS Dossenheim einen Ausflug in die Klima Arena Sinsheim. Dort gab es viel zu erleben. Tolle Attraktionen machten den Ausflug zu einem Highlight. In der Klima Arena gab es viel Digitales auf Bildschirmen, zum Beispiel ein Gerät, mit dem wir in die mögliche Zukunft gucken konnten. In einem Gletscher konnte man einen interaktiven Film schauen. Der abwechslungsreiche Außenbereich begeisterte die Klasse sehr. Wir empfehlen die Klima Arena auf jeden Fall weiter und bedanken uns herzlich bei Ulf, der mit seinem Verein „Dossheimer Forum Nachhaltige Welt e. V.“ die Fahrtkosten übernommen hat und uns begleitete.
Emmi & Max



Fotos: V. Garleff